

BAGIAN I. LITERATURE REVIEW

A. Review Jurnal

Berikut review jurnal untuk membantu penelitian ini :

Judul Jurnal	Penulis dan Tahun	Metode	Kesimpulan
Implementasi Algoritma Brute Force Sebagai Mesin Pencari (Search Engine) Berbasis Web Pada Database	Bayu Widia Santoso, Firdiansyah Sundawa dan Muhammad Azhari (2016)	Brute Force	Aplikasi ini dibuat sebagai alat bantu untuk mengetahui jenis-jenis obat generik dan zat-zat yang terkandung dalam obat.
Rancangan Aplikasi Penjadwalan Perkuliahan Menggunakan Metode Brute Force	Indah Kusuma Dewi dan Afrina (2018)	Brute Force	Penerapan algoritma Brute Force pada aplikasi penyusunan jadwal perkuliahan ini telah berhasil memperbaiki kesalahan-kesalahan yang ditimbulkan manusia
Pencarian Data Tiket Maintenance Menggunakan Metode Brute Force	Anis Mirza (2017)	Brute Force	Pemangkasan waktu penanganan sehingga goal perusahaan untuk meningkatkan performa PIC yang bersangkutan menjadi meningkat
Aplikasi Saran Buku Bacaan Bagi Pengunjung Perpustakaan Amik STIEKOM Sumatera Utara Berdasarkan Algoritma Brute Force	Taronisokhi Zebua dan Natalia Silalahi (2018)	Brute Force	Pemanfaatan algoritma brute force dalam proses pencarian buku bacaan yang disarankan kepada para pengunjung sangat efektif untuk menyajikan informasi saran buku bacaan.

Penerapan Metode Waterfall Pada Rancang Bangun E-Commerce	Fajar Agustini (2017)	Waterfall	Dengan adanya website e-commerce PD. Aneka Furniture ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan dan mempermudah pihak pemasaran dan keuangan dalam melakukan pekerjaannya
Klasifikasi Jenis-Jenis Bisnis E-Commerce Di Indonesia	Mahir Pradana (2015)		Perusahaan dapat memperluas aktivitas dan menjangkau konsumen dengan lebih mudah.
Pengembangan Sistem Informasi Penjualan Alat Kesehatan Berbasis Web Pada PT. Alfin Fanca Prima	Heldiansyah, Rahma Indera, Aditya Pratama AO dan Fajar Shadiq (2015)		Konsumen dapat mengakses informasi dengan cepat mengenai produk dan pemesanan barang.
Analisis Bisnis E-Commerce pada Mahasiswa Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar	Ambo Aco dan Andi Hutami Endang (2017)		Transaksi online sebenarnya cukup efisien dari segi waktu.
Perancangan Aplikasi Pemesanan Aneka Buah Secara Online (Studi Kasus : Toko Buah Pondok Rajeg)	Yohanes Peraca Wijaya, Yaya Sudarya Triana (2018)	Waterfall	Rancangan ini dibuat untuk pelanggan agar dapat dengan mudah memilih buah yang disukainya
Bisnis Online Jasa Wedding Organizer Berbasis Website Menggunakan PHP dan MySQL	Mochammad Noor Esa Pratama, Syifa Sofiana dan Leonard Goeirmanto, ST, M.Sc (2018)	PHP dan MySQL	Vendor wedding dapat mengelola layanan dan produk vendor nya dengan mudah dan praktis

Table 1. Review Jurnal